



DECLARATION DE LA COMMISSION EXECUTIVE DE L'UD CGT LOIRET DU 19  
OCTOBRE 2010

## **UNE MOBILISATION CONFORTÉE ET RENFORCÉE**

Ce mardi 19 octobre, 6<sup>ème</sup> journée de mobilisation interprofessionnelle unitaire de manifestations et de grèves depuis la rentrée, est sans appel:

### **Cette réforme des retraites, nous n'en voulons pas !**

Avec 3,5 millions de manifestants dans 277 manifestations dont 30 000 à Orléans, 9 500 à Montargis, 1 500 à Gien, la mobilisation est confortée et renforcée dans le privé comme dans le public.

A partir d'Assemblées Générales quotidiennes, les salariés d'entreprises publiques ou privées décident démocratiquement de reconduire leur mouvement de grève. **C'est le cas des Cheminots, de Fédéral Mogul, des Electriciens et gaziers, de Gemay Garnier Ormes, des Chèques Postaux la Source, de la CARSSATT ex CRAM sur Orléans ... Les salariés, les retraités et les jeunes de plus en plus nombreux dans les cortèges** confirment leur détermination à gagner une autre réforme des retraites, plus de justice sociale, une meilleure répartition des richesses. 71% des français soutiennent aujourd'hui le mouvement et exigent une autre réforme.

Le Président de la République, le gouvernement et le patronat ne peuvent pas répondre par le mépris et les atteintes au droit de grève.

**Au-delà des questions de retraites, c'est bien les questions de l'emploi, des salaires et des conditions de vie et de travail, le développement des services publics qui sont posées.**

Ces questions sont d'autant plus aigües que l'actualité révèle chaque jour les scandales financiers, les liens entre finance et politique.

**Oui, l'argent existe pour une autre réforme. Oui, des solutions nous en avons.**

**La CGT réaffirme que la loi ne doit pas être votée.**

**Elle appelle l'ensemble des salariés avec l'ensemble des organisations syndicales à décider en Assemblée Générale ou en heure d'information partout dans les entreprises et lieux de travail de la poursuite et de l'élargissement du mouvement.**

Au plan national, une nouvelle intersyndicale doit avoir lieu jeudi prochain, 21 octobre à 16H.

C'est dans ce cadre que les salariés de la CARSSAT, ex CRAM, en grève ce 21 octobre avec l'ensemble des organisations syndicales tiendront une conférence de presse à partir de 11H30 autour d'un barbecue géant devant le bâtiment de la CARSSAT, boulevard Jean Jaurès.

Des délégations d'entreprise en grève seront présentes et vous donnent rendez-vous pour prolonger et amplifier la mobilisation.

## **ACTEURS, PAS SPECTATEURS**

**TOUTES ET TOUS AU RASSEMBLEMENT  
INTERPROFESSIONNEL**

**Vendredi 22 OCTOBRE à partir de 12H00**

**à "Pôle 45" devant le site EDF Serval**

**1 rue Chantemelles 45140 Ingré**